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2012年上半年，中国各大险企的半年

报陆续发布，数据显示，经过五年的发展，

电销车险已经成为一股不可忽视的势力，

成为各公司力推的业务渠道。

2007年，平安财险率先开展电销业

务，自此正式拉开电销车险战幕。“电销车

险可能成为车险销售新趋势”的声量不绝

于耳。而在历史同期，电销车险在欧美等

经济发达国家早已成为主流。以英国为

例，已经有超过50％的车主选择通过电销

渠道投保车险。回看当时的中国车险市

场，平安当之无愧是行业的开拓者。

从平安历史财报来看，平安电销车险

保费规模连年领先行业，年均增速超

100%。仅用两年时间就实现盈利。数据

显示，平安车险电销渠道2007年底保费

收入6.7亿，2008年底为16.3亿，2009年

底为42.4亿，2010年为126.5亿，2011年

已达221.9亿。与此同时，平安电话坐席

团队规模，也保持着成倍的年均增长速

度。 邹传科

致力于服务升级 打造行业标准

平安直销车险5周年一路领先

《王的盛宴》曝光“韩信”造型

张震：演韩信很爽，很过瘾
星报讯（记者 吴笑文） 由陆川执导，刘烨、吴

彦祖、张震、秦岚、沙溢领衔主演的电影《王的盛宴》

将于11月29日公映。日前，片方公布了影片中“三

王一后”中的兵仙“韩信”的人物特辑。十几张剧照

涵盖了张震扮演的韩信从穷困潦倒到驰骋沙场，最

终被刘邦软禁、吕后处死的一生。

张震称，在自己决定出演“韩信”时，导演陆川

曾希望他能用最纯真的方式去演绎。“导演说，韩信

是一个战争艺术家，一位战场上的诗人。他的头脑

中所想的只是做他自己应该做的事情，而没有任何

称王称霸的野心。他在电影中的主要作用有点像

一面镜子，用自己的单纯来映照出其他人的复杂。”

片中，张震与扮演萧何的沙溢，以及饰演张良

的奇道，皆有多场精彩的对手戏。而往往一次精彩

的演技碰撞，就能让他兴奋很久，“沙溢和奇道都

是很优秀的演员，和他们对戏，这本身就是一个刺

激而过瘾的过程。这让我觉得一个电影不是一个

人就可以去完成，而是很多演员一起去配合，去把

那个氛围建立出来。这种氛围就是，一到现场化

完妆可能大家都在聊一些和拍戏无关的事情，然

而导演一旦喊了开始，所有人就会马上投入在那

个情境里面，这让我觉得很爽，很过瘾。跟这么好

的演员一起工作，有这么有默契的剧组去帮助你

完成这样一个戏，有陆川这样的导演去带领大家，

其实就是一种很完美、很愉悦的体验。”

吴奇隆：女友圈内圈外
都不好找

星报讯（记者 吴笑文） 大型抗战剧《向着炮火

前进》即将杀青，主演吴奇隆日前带着战争现场的

“炮灰妆”做客网络访谈节目《以德服人》。在“心机

腹黑男”郭德纲的逼问下，吴奇隆坦言情路坎坷，

“女朋友圈内圈外都不好找”，并直言工作太忙，“我

们找圈外的，有百分之九十几的时间都在圈内工

作，都认识不到圈外人，除非我去上征婚节目，找圈

内的，都是两三个月换一个地方，都还不了解，又要

换工作了。”

奔波在各式片场的吴奇隆也是“绯闻很忙”，面

对与刘诗诗“年度最佳情侣”的称号、与马苏的同居

传闻，这次《向着炮火前进》中又开始绯闻缠身。“四

爷”笑言：“有时候为了做宣传，艺人牺牲一点是敬

业表现。”郭德纲借机询问：“娱乐圈有很多人，为了

配合宣传，台上很亲密，下了台就形同陌路，你见过

这样的情况吗？”吴奇隆直言“见过”，并爆料“港台

或者大陆的艺人都有这样的情况”。可究竟有哪些

艺人，吴奇隆始终紧咬牙关，未揭秘他所见的娱乐

圈轶事。

北京时间11月23日消息，据香港《东方日报》报道，

娱乐圈涉毒问题司空见惯，前天盛传有人四处兜售一个短

片，内容涉及知名度极高的四女一男艺人在餐厅吸毒，而

该餐厅正是女星徐淑敏老公黄浩投资的。黄浩承认曾收

到勒索20万的电话，并说看过有关短片。至于该短片内，

是否有明星在他的餐厅吸毒，黄浩直认不讳：“我觉得是！”

员工涉嫌偷录

黄浩前天在电话中承认确实有人致电给他，向他兜售

一个一班圈中人在其餐厅吸毒的短片，黄浩表示：“是，的

确是有人向我兜售这条短片！(勒索20万？)是！(那你有

没有报警？)由于不知道对方是什么人，如果他再打来，我

就会报警！(那你是不是看过这条短片？是不是有艺人在

你的餐厅吸毒？)我觉得是！”

据知该条短片之出处，涉嫌曾在黄浩餐厅工作的员

工，偷偷在公司用手机录下餐厅闭路电视的录像。片段

中，有一大班人吃饭欢聚，当中包括多名极具知名度、并在

圈中很活跃的艺人。视频中可见几人吸食的是大麻、摇头

丸等。

徐淑敏称不关黄浩事

徐淑敏对老公黄浩声称被勒索一事，坦言不知情，也

许黄浩不想让她担心，所以没有将勒索一事告诉她。当徐

淑敏听完事件来龙去脉后，则很有信心地表示：“没人勒索

到我老公的！(为什么？)都不关他的事。”至于黄浩亲口

承认在短片内确有艺人在其餐厅吸毒，徐淑敏还是表示没

有听说过，她称：“我从来没见过有人吸毒，更加没见过有

人在我老公的餐厅吸毒。”

各方回应

黎耀祥：我就没见过，自己不夜蒲（去夜店），下班就回

家，吸毒都是年轻人，(艺人压力大？)哪的事，任何人都压

力大，看自己怎么控制而已！吸毒对健康、生理都有很大

影响，绝对不可试，身为艺人形象好重要。

徐子珊：很震惊，都听过有艺人吸毒，不过我没有亲眼

见到，刚巧之前拍完《雷霆扫毒》，了解了一些毒品方面的

知识，觉得应该要正视，想在这方面做多些教育工作。

黄智贤：很少去夜场，软性毒品在夜店流传一定有，(圈

中吸毒风气盛行？)电视圈应该就没有，同事们大多数都好

正派，其他以外的我就不清楚，压力大总有其他宣泄方法。

陈伟霆：不知道真还是假，如果是真的当然不可以，影

响形象。(离谱？)当然离谱，绝对离谱。

温碧霞：作为艺人要保持形象，这件事好奇怪，但做艺

人应该要自律。 星报综合


